



UNIVERSIDAD | ESCUELA DE EDUCACIÓN Y TURISMO

Elecciones en Educación y Turismo el 7 de junio

Será este viernes cuando se hagan oficiales las candidaturas para dirigir esta escuela universitaria que pertenece al campus de la Universidad de Salamanca



Interior de la Escuela de Educación y Turismo. / DAVID CASTRO (ARCHIVO)

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo, perteneciente al campus abulense de la Universidad de Salamanca, celebrará las elecciones para elegir a su nuevo director el próximo 7 de junio. Según explica el administrador de la escuela, Juan Manuel Borrego, una vez que se convocaron estos comicios se abrió el plazo para la presentación de candidaturas y será este mismo viernes cuando se produzca la proclamación oficial. Aún no se sabe, por tanto, quiénes se presentarán para dirigir esta escuela aunque parece ser que sí hay candidaturas.

Todo este proceso electoral viene fijado por la propia Junta Electoral de la Universidad de Salamanca y tendrá su momento clave el 7 de junio cuando se produzcan las votaciones y se conozca el nombre del que tendrá que ser director de la Escuela de Educación y Turismo durante los próximos cuatro años.

El centro universitario llega aho-

Ya hubo renovación en la Escuela Politécnica a finales de abril

ra a los comicios aunque ya desde hace tiempo se estaba esperando que se llevara a cabo todo este proceso electoral teniendo en cuenta que la dirección del centro está actualmente en funciones tras el fallecimiento del que fuera director del centro, Javier Macaya. Fue este suceso el que provocó que fuera necesario poner en marcha la maquinaria electoral para elegir a quien será el nuevo director en esta escuela una vez que la propia escuela comunicó a la Universidad que se iniciara la convocatoria y, por tanto, se pudiera contar con el correspondiente calendario y las normas para las elecciones.

RENOVACIÓN EN ÁVILA. Se da la circunstancia que la renovación que se va a producir dentro de pocos días en la Escuela de Educación y Turismo no es la única que se lleva a cabo en el campus abulense de la Universidad de Salamanca. Esto se debe a que recientemente fue la Escuela Politécnica la que también pasó por las urnas, en este caso resultando la elección de Luis Santiago Sánchez como nuevo director del centro universitario tomando así el relevo de Arturo Farfán, con quien ya ocupaba el cargo de subdirector de Economía e Infraestructuras.

Estas elecciones se produjeron a finales del mes de abril y ahora se unirán las que se lleven a cabo en Educación y Turismo.